



## Magistrados del TEPJF aceptan sostener reunión con integrantes de la JUCOPO de San Lázaro

Las magistradas y magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) aceptaron celebrar una audiencia con los integrantes de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) de la Cámara de Diputados para tratar el tema del debido cumplimiento de las resoluciones electorales.



Al respecto, el órgano jurisdiccional puntualizó que todas las personas justiciables tienen a su alcance el derecho de ser escuchados para expresar los planteamientos que consideren convenientes relacionados con la sustanciación y el cumplimiento de las sentencias.

Agregó que por este motivo, hay plena disposición de las magistradas y los magistrados para celebrar una audiencia con las y los diputados integrantes de la JUCOPO, a efecto de escucharlas.

La reunión se llevaría a cabo en las instalaciones de la Sala Superior, en el entendido de que la fecha y hora atendería a la disponibilidad de las agendas de los legisladores, así como de las y los juzgadores.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/2/3/magistrados-del-tepif-aceptan-sostener-reunion-con-integrantes-de-la-jucopo-de-san-lazaro-581943.html>